

Zugspitze, Feuerkogel und Loch Ness, Weezer Läufer überall dabei

Auch 2011 konnte sich die Bilanz der Weezer Langläufer wieder sehen lassen. Große Vielfalt, interessante Wettkämpfe, gelungene eigene Veranstaltungen und viele Titel und Erfolge waren zu verzeichnen: Allein über 30 Kreismeistertitel wurden für Blau/Gelb errungen. Erfolgreichster Weezer war mal wieder unser Aushängeschild Knut Haaver, der zahlreiche Wettkämpfe gewinnen und allein vier Kreistitel erringen konnte, Nordrhein Crossmeister wurde und das Laufjahr krönte als Westdeutscher Meister über 10KM. Maria Voss sammelte ebenfalls vier Kreistitel und wurde genau wie Erika Schoofs (3malige Kreismeisterin) Vizemeisterin bei den Nordrhein Crossmeisterschaften.

Natürlich war man bei allen Wettkämpfen in der Umgebung zahlreich vertreten aber darüber hinaus gab es die Weezer Farben wieder bei zahlreichen besonderen Läufen im In- und Ausland zu sehen.



Marathonläufe wurden bewältigt in Kevelaer, Bonn, Hamburg, Duisburg, Frankfurt, Köln (wo Claudia Stege ein gelungenes Debut gab) und am Loch Ness, der mit einem tollen Wochenende in Schottland verbunden wurde.

Werner van Dongen und Erika Schoofs trugen die Weezer Trikots auf die Zugspitze und

Stefan Foreman auf den Feuerkogel in Österreich am Traunsee.

Angela und Manfred Berger nahmen am Münchner Halbmarathon teil, Ines Berger, Claudia Stege und Knut Haaver am Raerun in Belgien. Wie in jedem Jahr fuhr eine Abordnung nach Sylt zum dortigen 33,33km langen Syltlauf, bei dem Knut Haaver, Heinz und Werner van Dongen den Mannschaftssieg holten. Christian van Dongen, Björn van Weegen, Johannes Wilhelm Kühnen und Erika Schoofs bewältigten



die Strecke ebenfalls erfolgreich.

Gastgeber waren wir im vergangenen Jahr gleich dreimal. Anfang des Jahres richteten wir die Kreis Crossmeisterschaften auf Petrusheim aus, wo wir herzlich aufgenommen und bestens bewirtet wurden, ein sehr gelungenes Experiment wozu auch die anspruchsvolle Strecke ihren Teil beitrug. Pfingstmontag fanden knapp 600 Sportler auf den verschiedenen Strecken den Weg ins Ziel. Beim Hauptlauf, dem Halbmarathon, lief Knut Haaver wieder einmal als erster über die Ziellinie, mit diesem Heimsieg legte er den Grundstock für den Gewinn des Halbmarathon Cups des Kreises. Für unseren 5x5 Staffellauf konnten wir 235 Staffel begeistern, dass heißt es gingen 1175 Läufer auf die beliebte Strecke über den Nierswanderweg.

Viele Aktive hatten wir auch wieder bei den traditionellen vereinsinternen Wettkämpfen Kervenheim gegen Weeze, dem Bäumchenlauf in Kervenheim und dem Reibekuchenlauf in Weeze, bei denen das gesellige Beisammensein im Anschluss aber wohl wichtiger ist, als der Wettkampf selbst.



Geselligkeit stand auch im Vordergrund beim Frühstück der Frauen und ihrer Radtour, bei der das Wetter leider nicht ganz mitspielte. Besser hatten es da in diesem Jahr die Männer, die im Anschluss an eine Radtour auch noch auf der Niers paddelten. Dank gilt hier den Organisatoren Claudia Borghs und Christa Derksen, sowie Reinhard Krebbers, Christian van Dongen und natürlich Günther Janßen für die Auswahl der schönen Strecken.

Auch die Dienstagsgruppe ist natürlich nach wie vor aktiv. Jeden Dienstag wird am Sportplatz fleißig trainiert. Das Gesellige kommt aber natürlich auch nicht zu kurz. Tradition ist die Vatertagsradtour und das Essengehen zur Weihnachtszeit.

TSV Cup Gewinnerin wurde 2011 Maria Voss, 2. Vorjahressiegerin Michaela Born und 3. Ines Berger, die in ihrem ersten Jahr gleich zwei Kreistitel für uns erringen konnte. Bei den Männern siegte Werner van Dongen, vor Stefan Foreman und unserem Vorsitzenden Karl Heinz Weyenberg.

Die Verleihung der Sportabzeichen fand am 11. Dezember 2011 in der Alten Schmiede statt. Bürgermeister Ulrich Francken konnte in diesem Jahr 154 Jugendliche und Erwachsene, die das Sportabzeichen abgelegt hatten, auszeichnen.

Besondere Auszeichnungen erhielten Johannes Halmanns und Theo Peters, jeweils das goldene Sportabzeichen mit der Zahl 25; Gold 20 erhielten Luzia Höllger und Norbert Hermens und Gold 10 ging an Heinz Derksen. Erfreulich war wieder die hohe Zahl der Neuerwerber mit Bronze.

In diesem Jahr wurden wieder die Familien Derksen, Foreman, Halmanns, Heymann, Holz und Schmelzer durch den Bürgermeister ausgezeichnet.

Seinen Abschluss fand das Laufjahr wie (fast) immer in Pfalzdorf beim Sylvesterlauf, wo sich Laurenz „The Voice“ Thissen nach 23 Jahren als Sprecher verabschiedete, was von den Aktiven mit großem Bedauern zur Kenntnis genommen wurde, heißt es doch: „Laurenz Thissen ist ein hochmotivierter, fesselnder Moderator, der mit seiner imposanten Stimme und seinem Fachwissen die Läufer und Zuschauer von Laufveranstaltungen überall im Klever Land in seinen Bann zieht.“



Wie immer gilt besonderer Dank dem Gesamtvorstand, den TSV Abteilungen die uns immer unterstützen, den Sponsoren, der Gemeindeverwaltung und dem Bauhof, dem Bürgermeister, der DLRG Ortsgruppe dem DRK und allen Freunden und Helfern der Leichtathletikabteilung des TSV Weeze.

Stefan Foreman